



Maurice Kamto poursuit sa tournée de travail aux Etats-Unis.

Le leader du MRC a rencontré Tibor Nagy, le Secrétaire d'Etat adjoint américain pour les affaires africaines.

Outre la crise anglophone, des questions politiques qui dérangent le régime de Yaoundé ont été abordées entre Maurice Kamto et le «Monsieur Afrique» de Donald Trump, notamment la situation des droits de l'homme au Cameroun, les menaces à la liberté d'expression et de manifestations.

Maurice Kamto a selon les sources, a profité pour clarifier sa décision de boycotter le double scrutin du 9 février 2020.

La rencontre entre ces deux hommes a provoqué une avalanche de réactions. Les partisans de Maurice Kamto pensent à une offensive diplomatique qui peut faire perdre le sommeil au régime de Paul Biya. Dans le camp d'en face , l'on semble bien minimiser les enjeux d'une telle rencontre. Pour Me Jean De Dieu Momo par exemple, il n'ya rien de nouveau sous le soleil. « **Vraiment! Les gens saluent le sous secrétaire d'Etat Americain et ils sont aux anges** », s'en moque-t-il.

« **Ils ne savent pas que nous avons déjà fait plus que ça par le passé et ça ne nous a pas conduit à Etoudi** », poursuit-il avec humour.

Dans une publication accompagnée des clichés ci-dessous, le ministre délégué auprès du Minjustice écrit « **ici je suis avec le sous secrétaire D'Etat Américain aux Droits de l'homme et quelque chose politique ou quelque chose comsa! En selfie avec l'ancien ambassadeur des USA au Cameroun et là en train de voter Donald Trump pour qu'il s'occupe des affaires américaines! Avec le Haut Commissaire du Royaume Uni chez moi à Ndogbong Douala, en selfie avec celui du Canada, là à Paris dans un super restaurant sur les Champs Elysées, non loin de la résidence du président François Mitterand, dînant peinard avec l'Ambassadeur de France Bruno Gain, à Paris toujours avec le Premier Ministre français Bernard Caseneuve Et avec Valérie T. la compagne de François Hollande etc. Je suis déjà parti là où ils sont encore en train d'aller et je vous confirme qu'il n'y a rien là-bas. C'est un cul de sac. Ce ne sont pas eux qui mettent les gens à la présidence. Ne rêvez plus à l'impossible. Dites le leur Monsieur le Bâtonnier Akere MUNA. Ce sont des partenaires politiques, diplomatiques et commerciaux, rien de plus**















